
 

                                       

  Verbale del Consiglio di Circolo N. 4 del 18/12/2020 

 

Il giorno 18 Dicembre 2020 alle ore 12,30, in videoconferenza su piattaforma Meet di G-Suite si sono riuniti i componenti 
del Consiglio di Circolo. Risultano presenti, il Dirigente Scolastico: dott.ssa d’Esposito Maria; per la componente docenti: 
Alfano Virginia, Cavallaro Annarita, de Cristofaro Lucia, Di Martino Eleonora, Guidone Carmela, Scippo Rosalia, Verdoliva 
Monica, Saturno Maria; per la componente genitori: Anacro Luisa, Cirillo Caterina,Cascone Antonio, Cristiano Caterina, 
Treccosti Francesca;il Presidente del Consiglio: dott.ssa Savarese Cristina. 

Risulta assente giustificato per la componente ATA: Gallo Renato. 

Risulta assente per la componente genitori: Siano Marlena. 

 Il Presidente, dott.ssa Savarese Cristina, apre la riunione e accertata la validità del numero legale dei presenti, dichiara 
aperta la seduta, passando la parola al Dirigente per discutere l’Ordine del giorno. 

 Punto 1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

La Preside dichiara che la copia del verbale della seduta precedente è stata inviata preventivamente per la lettura, tramite 
la posta elettronica, a tutti i componenti del Consiglio. Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione del verbale della 
seduta precedente. (Del. N. 22  -2020) 

Punto 2. Approvazione integrazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa aa.ss. 2019 – 2022, ex 
art.1, comma 14, legge n.107/2015 per l’a.s. 2021/22: progettualità per l’ampliamento dell’offerta 
formativa; curricolo verticale di educazione civica; piano per la formazione del personale. 

L’integrazione del P.T.O.F., afferma il Dirigente, comprende: il regolamento d’Istituto, il patto educativo di 
corresponsabilità, il piano per la Didattica Digitale Integrata , documenti  approvati precedentemente  dal Consiglio di 
Circolo e  il nuovo documento di valutazione,  i criteri di formazione e di assegnazione delle classi, l’integrazione del 
curricolo di educazione civica, il piano per la formazione del personale l’approvazione della progettualità per 
l’ampliamento dell’offerta formativa. Per l’ultimo punto afferma la Preside, il Collegio dei Docenti ha approvato la 
sperimentazione, per la scuola dell’Infanzia, della metodologia, E.A.S.: Episodi di Apprendimento Situato, per la scuola 
primaria la sperimentazione della metodologia: PBL: Problem/Project Based Learning.  Il Consiglio delibera all’unanimità 
l’approvazione  dell’integrazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa aa.ss. 2019 – 2022 (Del. N. 23 -2020) 

 

Punto 3. Approvazione integrazione/revisione RAV e PdM aa.ss. 2019 – 2022 per l’a.s. 2020/21. 

Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione dell’integrazione/revisione RAV e PdM aa.ss. 2019 – 2022 per l’a.s. 
2020/21(Del. N. 24  -2020) 

 

Punto 4. Valutazione periodica e finale degli apprendimenti delle alunne e degli alunni delle classi della 
scuola primaria. Linee Guida - Registro Decreti R. n. 172 del 04/12/2020: definizione dei criteri. 

Il Dirigente afferma che si è reso necessario la redazione di un nuovo documento di valutazione d’Istituto per interclassi,  
che ha previsto  il passaggio dai voti alla valutazione con un giudizio descrittivo, tale modalità ha individuati quattro livelli 
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attesi: avanzato, intermedio, base, in via di prima acquisizione . Il Ministero con l’Ordinanza Ministeriale 172 ha inteso 
allineare il documento di valutazione alla certificazione delle competenze prevista in uscita dalla classe quinta. La Preside 
continua affermando che i docenti metteranno per tutto l’anno i voti, sul registro Argo, perché il Ministero ha lasciato alle 
scuole la discrezionalità, indicando però la necessità   che i voti confluiscano poi nei giudizi sopraindicati. Il Consiglio 
delibera all’unanimità l’approvazione: dei livelli e della rubrica di valutazione indicati dal Collegio dei docenti, del 
16/12/2020 per la valutazione periodica e finale degli apprendimenti delle alunne e degli alunni delle classi della 
scuola primaria.   (Del. N. 25  -2020) 

 

Punto 5. Apertura iscrizioni a. s. 2021/22: Nota MIUR - Registro Ufficiale. U. 20651. del 12.11.2020 - 
Iscrizioni alle scuole dell’infanzia e alle scuole di ogni ordine e grado per l’anno scolastico 2021/2022: 
indicazioni operative, tempistica e modalità di presentazione delle istanze; 

La Preside informa che per le iscrizioni per il prossimo anno scolastico non ci sono variazioni per le modalità, infatti è 
prevista l’iscrizione cartacea per la scuola dell’Infanzia e quella in modalità on—line per la scuola Primaria. Il Consiglio 
delibera all’unanimità l’approvazione delle indicazioni operative, della tempistica e delle modalità di presentazione 
delle istanze per l’apertura iscrizioni per l’a. s. 2021/22. (Del. N. 26  -2020) 

 

Punto 6. Definizione proposte di criteri per l’iscrizione degli alunni alla scuola dell’infanzia, primaria a. s. 
2021/22. 

Il Dirigente afferma in aggiunta, ai criteri già in vigore dello studio alternativo alla Religione Cattolica: a opera del docente 
di classe o di potenziamento si proporranno attività alternative agli alunni richiedenti esonero dalle attività di R.C. La 
Preside chiede al Consiglio se ci sono ulteriori proposte da vagliare e non giungendone altre, il Consiglio delibera 
all’unanimità l’approvazione delle proposte dei criteri per l’iscrizione degli alunni alla scuola dell’infanzia, primaria 
per l’a. s. 2021/22. (Del. N. 27  -2020) 

 

Punto 7. Definizione proposte criteri per la formazione delle classi iniziali della scuola dell’infanzia, 
primaria. 

La Dirigente elenca i criteri in vigore e non essendoci né obiezioni né proposte ,il  Consiglio delibera all’unanimità 
l’approvazione dei criteri per la formazione delle classi iniziali della scuola dell’infanzia e della primaria. 

 (Del. N. 28 -2020) 

 

Punto 8. Informazione su calendario prove Invalsi a.s. 2020/21. 

La Preside comunica che la scuola non è stata scelta come scuola campione e che quindi non riceverà visite di ispettori 
durante le somministrazioni e le correzioni delle prove Invalsi. Le date comunicate sono: il 5 Maggio per la prova d’Inglese, 
il 6 Maggio per quella d’Italiano e il 12 Maggio per quella di Matematica. Le prove saranno svolte utilizzando il cartaceo, 
perché la scuola pur essendo dotata di laboratori informatici, non ha comunque a disposizione un numero di postazioni 
tale da consentire l’espletamento simultaneo delle prove per tutti gli alunni e quindi dovrebbe approntare dei turni, la cui 
attesa,   non gioverebbe agli alunni. Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione delle modalità e del calendario per 
le prove Invalsi a.s. 2020/21. 

 (Del. N. 29  -2020) 

 

 



Punto 9. Attività di orientamento presentazione esiti. 

Il Dirigente afferma che per l’Open Day preferisce la modalità online, perché è importante evitare qualsiasi rischio, in 
questo momento di grave emergenza sanitaria. Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione delle attività di 
orientamento e della presentazione degli esiti (Del. N. 30 -2020) 

 

Punto 10. Attivazione Sportello psicologico a.s. 2020/21. 

Lo Sportello d’Ascolto Psicologico, afferma la Preside, è un servizio offerto per la prima volta dal Ministero della 
Pubblica Istruzione, nasce per promuovere il benessere psichico e relazionale degli studenti e di coloro che 
partecipano alla comunità scolastica. La psicologa offre un contenitore in grado di dare significati nuovi ai vissuti 
espressi, in un’ottica di ascolto empatico. L’attività di ascolto, di confronto e di sostegno, è volta ad 
accompagnare l’altro nella ridefinizione dei vissuti percepiti e nella ricerca di strategie possibili per affrontarli, in 
un momento storico di particolari difficoltà emotive e sociali. Da gennaio sarà possibile beneficiare anche di 
interventi individualizzati, prendendo appuntamento direttamente con la psicologa.  Inoltre, precisa il Dirigente, 
sarà richiesta la compilazione di questionari anonimi, per rilevare dati di tipo scientifico da trasmettere poi al 
Ministero. Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione per lo sportello psicologico per l’a.s. 2020/21. 
 (Del. N. 31  -2020) 

 

Punto 11.Approvazione dei protocolli di intesa dei Centri di Riabilitazione frequentati dai bambini 

La Preside ribadisce, che nel rispetto dei diritti degli alunni D.A. per la costruzione di un “Progetto di vita” quanto più 
aderente ai bisogni educativi e formativi , è giusto stabilire delle correlazioni tra i progetti riabilitativi e quelli educativi , 
quindi auspica che le docenti e i terapisti possano creare rapporti sinergici ed  efficaci.  Il Consiglio delibera all’unanimità 
l’approvazione per i protocolli di intesa dei Centri di Riabilitazione frequentati dai bambini. 

 (Del. N. 32  -2020) 

 

Punto 12.Richiesta del Sindaco di Scafati per intitolazione dell’Istituto all’ins. Ferrara Anna  

Il Dirigente informa della richiesta del Sindaco di intitolare il plesso Capoluogo all’ins. Ferrara Anna. La domanda non trova 
accoglimento, poiché il Consiglio evidenzia preoccupazioni circa la mancata comunicazione, da parte dell’ Ente Locale, in  
merito alla situazione di stallo  dei lavori al plesso Mariconda e la priorità da attribuire a tale contingenza.    Il Consiglio 
all’unanimità esprime il dissenso rispetto alla richiesta del Sindaco di Scafati per l’intitolazione dell’Istituto all’ins. 
Ferrara Anna   (Del. N. 33 -2020) 

Punto 13. Varie ed eventuali.  

Il Dirigente Scolastico porta a conoscenza il Consiglio delle variazioni sul Programma Annuale 2020, su suo 
decreto con Prot. 3033/6-3, per entrate finalizzate. La Preside informa il Consiglio inoltre, della lettera che ha 
scritto al Sindaco per chiedere chiarimenti in merito ai lavori di adeguamento sismico e alla manutenzione 
straordinaria del plesso scolastico Mariconda. Il D.S. asserisce che la mancata comunicazione, con eventuali 
rassicurazioni in merito, da parte dell’ Ente Locale, rende vulnerabile la Direzione Didattica Statale Scafati I 
all’atto delle iscrizioni, poiché i genitori del quartiere sopraindicato, potrebbero preferire per i loro figli, una scuola 
alternativa al plesso Mariconda.  La Preside afferma che in un primo momento ha preferito accogliere gli alunni 
di Mariconda a Capoluogo, per evitare i doppi turni ai bambini, ma che tale situazione ha poi generato 
indifferenza rispetto agli impegni presi da parte dell’Amministrazione Comunale, nonostante tantissimi solleciti 
e inviti a un dialogo costruttivo. Interviene il sig. Cascone Antonio, che comunica agli astanti, la profonda 
delusione, per quanto fatto rispetto alle promesse dal Sindaco nella riunione di inizio anno scolastico e che i 



genitori di Mariconda ricorreranno alla stampa per creare attenzione mediatica intorno a tale situazione. Il 
Dirigente continua affermando che le iscrizioni al plesso Mariconda si potranno fare, che i genitori potranno 
indicarlo come sede di frequenza degli alunni per il prossimo anno scolastico e   che tale problematica sarà 
oggetto di ulteriori missive agli organi competenti. Interviene la sig.ra Cirillo Caterina , componente 
dell’Associazione Italiana Genitori A.G.E di Scafati, che garantisce l’impegno ed il supporto dell’Associazione in 
merito a tale problematica. 

 

Esaurita la trattazione dei punti all’O.d.G. il Consiglio si scioglie alle ore 13.30 . 

 

Il segretario                                                                                                                          Il Presidente 

Ins. Eleonora Di Martino                                                                                            Dott.ssa Cristina Savarese 

 


